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Hannover, den 29.10.18 
In den Kulturausschuss 

In den Verwaltungsausschuss 

In die Ratsversammlung 

 

Haushaltsplan 2019/2020 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß §12 der GO des Rates der LHH zur DS1297/2018 

Teilhaushalt: 41 

Produkt: 25201 Bildende Kunst und Medienkunst 

 

Die AfD-Fraktion beantragt, die Mittel der Zuwendung für das Stipendium Villa 

Minimo wie folgt zu kürzen: 

 
2019     2020 

 

Der Ansatz in Höhe von     12.360 €           12.360 € 

 

wird um       12.360€   12.360€ 

 

auf insgesamt               0 €           0 € 

 

       abgesenkt. 
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 Landeshauptstadt Hannover 
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Begründung: 

 

Für das o.g. Stipendium ist eine Finanzierung der Stadt Hannover in diesem Ausmaß 

nicht nötig und muss daher gekürzt werden. Der Kunstverein Hannover wird seitens der 

Stadt mehr als ausreichend gefördert. Eine separate Teilfinanzierung eines 

Kunststipendiums für eine separate Einrichtung des Vereins ist daher nicht notwendig. 

Die Kosten können sowohl durch die Mitglieder als auch durch die zahlreichen Förderer 

wie die Gundlach GmbH & Co oder das Niedersächsischen Ministeriums für 

Wissenschaft und Kultur gedeckt werden. Da sogar die Immobilie selbst, um die sich 

das Stipendium dreht, von der Gundlach GmbH & Co zur Verfügung gestellt wird, ist 

eine Beteiligung der Stadt Hannover als weiterer Förderer nicht notwendig und von 

daher fraglich. 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

 

Sören Hauptstein 
Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


